



「金剛っ子」に身に付けさせたい3つの力
◇こ(金剛) 心をこめて伝え合う力
◇や(弥次) やり抜く力
◇し(敷川内) 主体的に考動する力



プール掃除をがんばりました！(5・6年) 6/3(金)
【☆体を鍛える&心を磨くプロジェクト☆】
[やり抜く力]

太陽が照りつける暑い中、☆ピッカピカ☆のきれいなプールに磨き上げてくれた5・6年生に感謝しながら、大切な命を守り、自分の目標が達成できるよう水泳の授業に真剣に取り組みましょう。

- ◇うわあ～、ヌルヌルしてる。みんなが怪我をしないようにがんばってござろう！
- ◇プールがきれいになってみんなが楽しく泳げるようになるといいな
- ◇わ～！プールがきれい！
- ◇最初は汚かったプールがピッカピカになってうれしかった！
- ◇掃除は大変だったけど、きれいなプールを見て気持ちよかった！

プール開き 6/11(火)～15(金)【☆体を鍛えるプロジェクト☆】[やり抜く力]

八代市の学校で一番新しいプールで学ぶことのできる金剛(ダイヤモンド)っ子は幸せですね。学校プールモデル事業で、弥次の子供たちは、スクールバスで来て、本校のプールで泳いでいます。KSGのインストラクターの先生にも教えていただきます。3年生は本校と弥次の合同でプール開きを行いました。

6年学級通信「ブルースター」より

水慣れからスタートしました。久しぶりのプールでぎこちない人もたくさんいましたが、初心に立ち返り“宝探しゲーム”をしたり、みんなでうずまきを作ったりして、遊びながら頭と体をほぐしていきました。6年生の水泳学習では、平泳ぎをマスターする予定です。体の力を抜いて泳ぐ心地よさを感じることができるよう努めたいと思います。

☆子供たちのつぶやき☆

1年生 ◇(プールが)おっきい！！

◇やったあ～

◇冷た～い！

◇ちょっと怖いけど・・・

◇まだ顔をつけられないけど・・・

◇気持ちいいねえ

◇もぐってもいいですか？

2年生 ◇やったあ。水中で目をあけた。

◇水の中で目を開けて、宝探しができました。うれしかったです。

◇1年生のときは、顔をつけられなかったけど、顔がつけられるようになった。

3年生 ◇(シャワーで)キャー！！

◇(終わりに)え～～～！！！！早い～！！

4年生 ◇プール楽しみ～♪

◇新しい水着買ってもらった～♪

◇あ～もう終わり？！

◇楽しかった～♪

◇めっちゃ気持ちよかった～♪

5年生 ◇早く、泳ぎたい！

◇水が気持ちいい！早く中に入りたいな。

◇結構泳げた！



